

FACTBOX:

Verantwortung:	Totalunternehmer
Umsetzungszeit:	12 Monate (Auftrag bis schlüsselfertige Übergabe)
Raumfläche:	800m ²
Gewerke:	<ul style="list-style-type: none">○ Fundamente○ Bodenbeschichtung○ Maschinenanschlüsse○ Krananlagen○ Stahlbau○ Elektrotechnik○ Kältetechnik○ Vakuumtechnik○ Klimatisierung○ Automation○ Housing○ Monitoring○ Technikzentralen als betriebsfertige Schiffscontainerlösung

NETZER GROUP GMBH
STUDA 14
6800 FELDKIRCH

T: (+43) 5522 22818
INFO@NETZERGROUP.AT



WEIDMANN MEDICAL
TECHNOLOGY AG
SALTILLO / MEXIKO

PRODUKTION –
DIAGNOSTIK-PRODUKTE

ISO 8 /
ISO 14644

KONTAKT
(+43)
5522 22818

NETZER
GRUP

Engineering Pioneers



Engineering Pioneers



LAUFENDER
BETRIEB

Die NETZER GROUP ist bekannt dafür, Reinräume in bestehende Bauten so einzubauen, dass laufender Betrieb reibungslos möglich ist. Dazu braucht es genaue Planung und vor allem viel Erfahrung. Davon konnte sich die Fa. Weidmann bei dem Projekt in Mexiko wieder einmal überzeugen.



WELTWEITER
PARTNER

Jetzt hat die NETZER GROUP ihr umfassendes Know-how als Generalunternehmer für weltweite Projekte bewiesen. Mit der Planung von eigenen Betriebsstätten in wichtigen Weltmärkten wird die NETZER GROUP zum starken Engineering-Partner. Egal, wo auf der Welt.



TERMIN
& FINANZEN

Ein Jahr von Planung bis Betrieb des Reinraumes. Die neue Herausforderung für die NETZER GROUP bestand in der Logistik nach Übersee, den rechtlichen Gegebenheiten bei internationalen Projekten, den Fremddienstleistern aus Mexiko etc. Mit dem professionellen Team wurde Zeit und Kalkulation punktgenau eingehalten.



VORGEFERTIGTE
MODULE

Die Technikzentralen wurden betriebsbereit vorkonfektioniert, vor dem Weg nach Mexiko implementiert und vor Ort montiert. Diese Vorgehensweise garantiert höchste Qualität und Geschwindigkeit in der Umsetzung schlüsselfertiger Reinräume.



PERFEKTE
PLANUNG

Von der 3D-Laseraufnahme des Gebäudes, der Bestandsaufnahme aller Versorgungsmedien inkl. Bewertung und neuer Implementierung der erforderlichen Infrastruktur bis zur Inbetriebnahme der schlüsselfertigen Anlage. Kundenabnahme und los geht's. Das ist smartes Reinraum-Engineering.

NETZERGROUP.AT

Engineering Pioneers

FACTBOX:

Responsibility:	General contractor
Implementation time:	12 months (from order to turnkey handover)
Room area:	800m ²
Contract work sections:	
<ul style="list-style-type: none"> ○ Foundations ○ Floor coating ○ Machine connections ○ Crane systems ○ Steel construction ○ Electrical engineering ○ Refrigeration technology 	<ul style="list-style-type: none"> ○ Vacuum technology ○ Air conditioning ○ Automation ○ Housing ○ Monitoring ○ Ready-to-use shipping container technical centre solution

NETZER GROUP GMBH
STUDA 14
6800 FELDKIRCH

T: (+43) 5522 22818
INFO@NETZERGROUP.AT



WEIDMANN MEDICAL TECHNOLOGY AG SALTILLO / MEXICO

/EN

PRODUCTION – DIAGNOSTIC-PRODUCTS

ISO 8 / ISO 14644



Engineering Pioneers



Engineering Pioneers

ONGOING OPERATION

The NETZER GROUP is known for installing clean rooms in existing buildings in such a way that ongoing operations are hardly disrupted. This requires precise planning and, above all, a lot of experience. The Weidmann company was able to prove this once again during the project in Mexico.

WORLDWIDE PARTNER

The NETZER GROUP has now proven its comprehensive know-how as a general contractor for global projects. By planning its own operations in important global markets, the NETZER GROUP is becoming a strong engineering partner. No matter where in the world the project is based.

DEADLINE & FINANCE

One year from planning to operation of the clean room. The new challenge for the NETZER GROUP was the overseas logistics, including the legal requirements for international projects and the external service providers in Mexico, etc. Our professional team adhered to time and cost calculations precisely.

PREFABRICATED MODULES

The technology centres were pre-assembled ready for operation, implemented before shipping on the way to Mexico, and assembled on site. This guarantees the highest quality and speed in the implementation of turnkey clean rooms.

PERFECT PLANNING

From the 3D laser scanning of the building, the surveying of all supply lines including assessment, and new implementation of the required infrastructure, to the commissioning of the turnkey system. From customer acceptance it's off we go. This is smart clean room engineering.

NETZERGROUP.AT

Engineering Pioneers